

Traumhochzeiten im Renaissanceschloss Ponitz

Das Ponitzer Schloss wurde im Jahre 1568 von Abraham von Thumbshirn erworben und im Stil der Renaissance umgebaut. Seit dem Jahr 1990 ist die Gemeinde Ponitz und der Förderverein Renaissanceschloss Ponitz e.V. bemüht, dieses Gebäude zu sichern und zu restaurieren. Seit 1998 werden im Festsaal, wieder verschiedene Veranstaltungsreihen durchgeführt.

Mit der durchgeführten Neugestaltung des Schlosshofes wurde auch das Umfeld des Schlosses aufgewertet und bietet ein wundervolles Ambiente. Seit dem Wonnemonat Mai 2004 besteht die Möglichkeit, im Festsaal des Schlosses Eheschließungen durchzuführen. Dieser Festsaal enthält eine wunderschöne malerische Kassettendecke, so dass die Eheschließung in diesem Umfeld eine Einzigartigkeit bleibt. Denn die Hochzeit ist ja bekanntlich der schönste Tag im Leben von zwei Liebenden und diese Liebe nach außen hin zu bekunden und andere daran teilhaben zu lassen, ist für viele ein ganz besonderes Ereignis. Viele Brautpaare haben wunderbare Vorstellungen zur Gestaltung und zum Ablauf dieses Tages und allem was dazu gehört. Wir möchten Ihnen diesen Tag mit einer Trauung im Ponitzer Schloss noch verschönern. Gestalten Sie Ihren Tag gemeinsam mit uns, rufen Sie uns an, wir freuen uns auf Sie.

Standesamt Gößnitz

Frau Kahnt
Freiheitsplatz 1
04639 Gößnitz

Telefon: 03 44 93 / 70 101
E-Mail: buero@goessnitz.de

Öffnungszeiten

Montag: 9:00 - 12:00 Uhr
Dienstag: 9:00 - 12:00 Uhr und 13:00 - 18:00 Uhr
Mittwoch: geschlossen
Donnerstag: 9:00 - 12:00 Uhr und 13:00 - 15:00 Uhr
Freitag: nach Vereinbarung



Feierstunde anlässlich eines Ehejubiläums

Haben Sie schon einmal daran gedacht, Ihr Eheversprechen zu bekräftigen? Oder suchen Sie als Kinder noch eine Überraschung für Ihre Eltern zum Fest der Silbernen, Goldenen oder Diamantenen Hochzeit? Dann wenden Sie sich mit Ihren Ideen und Wünschen an die Mitarbeiterin der Stadtverwaltung Gößnitz – Frau Kahnt. Denn ab Januar 2006 bietet die Stadtverwaltung Gößnitz nun auch die Möglichkeit an, anlässlich dieser Ehejubiläen eine Feierstunde im Ratssaal der Stadt Gößnitz sowie im Renaissanceschloss Ponitz durchzuführen.





*Im Juni 2009 gaben sich
Claudia und Mario
das Ja-Wort.*



Ewig dein, ewig mein, ewig uns



Erik und Susan gaben sich am 15. August 2009 ihr Ja- Wort



Trauung im August 2009



*Die wirkliche Liebe beginnt,
wo keine Gegengabe mehr
erwartet wird.*





Sandra und Marcus
gaben sich im Februar 2010
im Schloß Ponitz Ihr Ja- Wort